



Vorlage Nr. 20-O-08-0002

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Bierstadt am 30. Januar 2020

Entfernung der weißen Straßenmarkierung, Piktogramme "Fahrrad" in der Privatstraße (LINKE)

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Das Tiefbauamt der LH Wiesbaden wird gebeten, umgehend die vorgenannte Fahrbahnmarkierung in der Privatstraße zu entfernen.

Begründung:

Gemäß Beschluss Nr. 0042 des Ortsbeirates vom 09.05.2019 soll die Privatstraße aus der Regelung, aufgrund Nichteinsehbarkeit (durch eine 90-Grad-Kurve) in der Mitte des Straßenverlaufes) herausgenommen werden.

Ich weise darauf hin, dass die Privatstraße als stark frequentierte, meist mit schneller Abbiegung genommene und kaum einsehbare Verbindungsstraße einen besonderen Gefahrenpunkt darstellt.

Unverständlich ist, dass trotz vorgenannten Beschluss des Ortsbeirates die Markierung erfolgte.

Änderungsantrag des Ortsvorstehers:

1. Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, umgehend die vorgenannte Fahrbahnmarkierung und das Zusatzschild „Radfahrer frei“ in der Privatstraße zu entfernen.
2. Es wird gebeten dem Ortsbeirat mitzuteilen, weshalb die Privatstraße entgegen der Beschlussfassung des Ortsbeirates, für den Radverkehr freigegeben wurde.
3. Es wird gebeten zu prüfen, ob die mittlere Fahrbahnmarkierung am Ende der Limesstraße Richtung Zieglerstraße entfernt werden kann, mit dem Ziel das Einbiegen der Radfahrer in Gegenrichtung (von der Zieglerstraße kommend) weniger gefährlich zu gestalten.

Beschluss Nr. 0005

Der Änderungsantrag des Ortsvorstehers Belz wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Belz
Ortsvorsteher